

Elogia dirigente olímpico desarrollo deportivo cubano



La Habana, 9 may (RHC) El Príncipe Ahmad Al-Fahad Al-Sabah, presidente de la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales, ACNO, destacó el desarrollo de Cuba en el deporte y expresó su satisfacción por visitar el país caribeño.

El alto dirigente deportivo internacional viajó a La Habana este domingo y en su breve visita a la capital cubana recorrió las instalaciones de Laboratorio Antidoping y conoció del alto rigor científico de esa entidad que desde su fundación, hace 15 años ha mantenido su acreditación.

Igualmente visitó el estadio Latinoamericano y en sus predios mantuvo encuentros con directivos de las distintas federaciones deportivas cubanas, el Comité Olímpico y el Instituto Nacional de Deportes Educación Física y Recreación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/92868-elogia-dirigente-olimpico-desarrollo-deportivo-cubano>



Radio Habana Cuba